
Обобщение по теме 
«Имя 

существительное»



Согласны ли вы с данными 
утверждениями?

Имя  существитель-
ное – это часть  
слова.



Имя сущ. изменяет-
ся по числам.



Имя сущ. изменяет-
ся по падежам.



Существует пять 
склонений имён  
сущ.



Слова море, олень, 
чайка относятся ко 2 
склонению.



Слова тетрадь и 
кровать относятся к 
3 склонению.



В словосочетании 
плыть на лодки
правильно написано 
окончание им. сущ.



Имена сущ. 3 склонения 
в родительном, датель-
ном, предложном паде-
жах имеют окончание –
и.



Все окончания написаны правильно.

И.п.  Ирина

Р.п.    Ирины

Д.п.   Ирини

В.п.    Ирину

Т.п.    Ириной

П.п.   об Ирине



Имена сущ. во множест-
венном числе ,так же 
как и в единственном,  
могут изменяться по 
падежам.



Окончания имён  сущ. в родительном 
падеже записаны правильно:

Пять килограммов

Семь апельсинов

Нет помидоров

Без носков, без чулок

Без туфель, без ботинок


